

平成23年 辛卯(かのとう)年 謹んで新年のお喜びを申し上げます



幕別町議会議長 古川 稔

明けましておめでとうございます。
輝かしい新春を、皆さまとともにお迎えできることを心からお喜び申し上げます。

また、日頃から町政に対するあたたかいご理解とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

昨年は、四月に宮崎県で発生した口蹄疫の影響を受け、イベントの中止や農場内への立入制限など、防疫対策に追われました。

また、これまでに経験したことのない猛暑の影響により、農作物全体としては二年続きで平年を下回るという残念な結果となりました。

そのような中で、広州アジア大会における福島千里選手の日本選手初となる百、二百㌢での二冠達成と、山本幸平選手のマウンテンバイクでの銀メダル獲得は、日本中の多くの人々に夢と感動を与えたところであります。

長引く不況は、地域経済にも大きな影響を及ぼしておりますが、私ども議会といたしましても、快適で住みよいまちづくりを目指して、今後さらに創意工夫を重ね、町民皆さまのご期待にこたえるよう決意を新たにしております。

本年も相変わらぬご支援とご協力をお願い申し上げます。新年のごあいさつといたします。



幕別町長 岡田和夫

新年明けましておめでとうございます。
輝かしい平成23年の新春をお迎えできることを心からお喜び申し上げます。

昨年は、これまでに経験したことのないような猛暑となり、その影響により基幹産業である農業が、2年続きで平年を下回る作柄という大変残念な結果となりました。科学技術が進歩した現代社会ですが、いまさらながら、我々人間社会の自然に対する脆弱さを実感させられた年でもありました。

このような中、バンクーバー五輪での高木美帆選手、中国広州アジア大会での福島千里選手、山本幸平選手の活躍は、幕別町の名を全国に知らしめ、町民に希望と活力を与えてくれました。

また、町の財政についても厳しい状況が続く中、議会をはじめ、町民の皆さま方のご理解とご協力をいただき、計画した各種施策や事業を順調に進めることができましたことに心から感謝を申し上げます。今後も引き続き、幕別町に住んで良かったと思えるまちづくりに取り組んでまいります。

本年も、皆さまがご健勝で幸多い年であることを心からご祈念申し上げます。新年のごあいさつといたします。